

## Cambio histórico: Mañana se abren las siete pistas del eje Alameda-Providencia sin la rotonda Baquedano

Este lunes autoridades anunciaron la apertura de todas las pistas del nudo Baquedano a partir de mañana martes, lo que pondrá fin a la histórica rotonda y permitirá a los automovilistas transitar en dirección hacia el oriente y poniente por la Avenida Alameda. A



partir de este martes 6 de mayo el Nudo Baquedano dispondrá de sus siete pistas -cuatro en dirección poniente a oriente y tres en dirección oriente a poniente- habilitadas y en marcha blanca tanto para el transporte público como el privado.

Los automovilistas se van a encontrar con tres pistas habilitadas en el sector: dos hacia el oriente y una hacia el poniente. Mientras que los buses se encontrarán con dos pistas de uso exclusivo por sentido. Al respecto, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, subrayó tras la puesta en servicio de las siete pistas que “se termina la rotonda de la Plaza Italia o Plaza Baquedano y pasamos a un conjunto de pistas rectas que son la continuación de Providencia y entrada a la Alameda y viceversa”. “Hoy día vamos a iniciar con los buses del transporte público que, por supuesto, mantienen sus vías exclusivas y mañana ya va a ser puesto en servicio completo para los automovilistas”, anunció la titular del MOP. Cabe señalar que la “marcha blanca” del proyecto se extenderá hasta el próximo domingo 11 de mayo, ya que todavía quedan pendientes ajustes menores del proyecto como la instalación de algunos semáforos en la zona, además de ejecución de pasos peatonales definitivos en el nuevo espacio. La ministra López también pidió a los automovilistas “que sean pacientes otro rato más porque las obras de la Plaza Baquedano no están terminadas. Ahora tenemos que construir el parque que está en el lado norte y terminar con los trabajos de la vereda sur, que todavía tiene vegetación que incorporar. Paciencia entonces, agradecer y una alegría poder dar paso a esta nueva etapa del eje Baquedano”.